

JRC部のJRCとはJunior Red Cross（青少年赤十字）の略称です。JRCの活動には（1）健康・安全（2）奉仕（3）国際理解・親善の3つの柱があり、本校JRC部はこの活動精神に基づきボランティアを中心とした様々な活動に取り組んでいます。4月には1年生を新入生部員として迎え、新体制の下で活動を開始しました。

23日（土）には石川県内の高校JRC部が参集した高校協議会が開かれ、平成28年度の活動方針を確認し、本校から3人の生徒が協議会役員に立候補しました。本校JRC部は石川県の高校JRC部全体の牽引役にならんとしています。



スタディセンターの成果をプレゼン



役員になり、抱負を述べる生徒

「先生、金沢辰巳丘でも募金しましょう」。それは2年生のJRC部部員の言葉から始まりました。4月中旬、熊本県を中心とする地震が起こり、甚大な被害が起きています。

この2年生は3月に山梨県で行われたJRCスタディセンター全国研修会に参加し、全国の高校JRC部員と横のつながりを持ちました。その仲間達と連絡を取り合い、「それぞれが自分の学校で熊本の人たちを支援しよう」を合い言葉に募金活動を始めました。本校JRC部は生徒会と協力し、登校する全生徒に募金の呼びかけを行いました。



大きな声で呼びかけ



次々と募金に応じる生徒達

